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Ata da Reunião 06 da Comissão Temporária do Conselho Editorial do CAU/RS. 

Data 10/12/2020              Local: CAU/RS. 

Presentes: Paulo Ricardo Bregatto, Bruno César Euphrásio de Mello, Isatir Bottin Filho, Tales 

Völker. 

 

A reunião iniciou às 9 horas com a leitura da súmula da última reunião. Isatir relata a 

dificuldade encontrada com a busca de orçamentos com as editoras. As empresas 

dispensaram muita gente e não se interessaram em fornecer orçamentos. Os editores 

comentaram que estavam quase parando o serviço, trabalhando de casa, com pouco pessoal. 

Houve a tentativa de contratar diretamente a Editora da Ulbra, pois os valores do ano passado 

já haviam sido justificados, porém o diretor da editora informou que a Editora estaria prestes 

a encerrar os trabalhos. Isatir comenta que há verba do Governo do Estado para cultura e a 

CRL está planejando capacitar os editores a buscarem recursos da LIC. Paulo Bregatto 

questiona se o valor oferecido pelo CAU/RS não foi satisfatório ou se foi um problema interno 

das editoras. Isatir responde que o problema não foi o valor, tanto que no ano passado houve 

sucesso no projeto. O problema, segundo Isatir, foi falta de organização das editoras. Tales 

fala da possibilidade de refazermos o Termo de Colaboração no ano que vem, para 

lançamento de e-books e livros físicos. Isatir fala que a CRL tem interesse em renovar a 

parceria. Bruno Mello fala que temos duas frentes de trabalho: uma de diálogo com os 

autores, para retorno quanto às suas obras, e outra de diálogo com as editoras. Paulo Bregatto 

comenta que os autores certamente entenderão a situação, por todo o contexto. Comenta 

também que, embora haja um desabastecimento, há um reaquecimento no mercado. E 

pergunta se não podemos fazer os contatos ainda em dezembro. Isatir fala que há um recesso 

no mercado nesta época. Mas há um consenso de que vale a pena tentar, até para avaliar 

como está o mercado. Tales comenta que a comissão se encerra no final do ano e deve ser 

feita a recomposição no início do ano. Como encaminhamento, Tales fará a comunicação aos 

autores sobre o processo até aqui, orientando que em breve o CAU/RS dará uma posição 

sobre a publicação no ano que vem, que está prevista no plano de Ação. Isatir fará uma nova 

chamada às editoras, dando prazo até 15 de janeiro e Tales elaborará uma minuta de novo 
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Termo de Colaboração. Nada mais havendo a ser tratado, a reunião terminou às 10:00, sendo 

a ata lavrada por mim, Tales Völker, e aprovada pelos membros. 

 

 TALES VOLKER 
Gerente Geral do CAU/RS 

 
 
 
 

MARIA JOSÉ MENDES DA SILVA 
Assistente de Atendimento e Fiscalização 
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